

Eric Perrin 3ème saison en Lotus pour Eric. La voiture, semble t-il, a gagné en fiabilité. Il remportait sa classe à Monthléry, participait ensuite à la manche du Championnat d'Europe courue à Zolder. Bien aidé par le déluge qui détrempa la piste ce jour-là, Eric termina 4ème au scratch derrière 2 Lister-Jaguar et une Lola, remportant sa classe. A Zolder encore, il passa bien prêt de l'exploit de remporter la super-finale et se fit juste coiffer sur la ligne d'arrivée (2ème scratch, 2ème de classe). Puis ce fut l'expédition à Nogaro où Eric terminait encore une fois 2ème au scratch (2ème de classe) sous la pluie naturellement. Enfin, il s'imposait au Slalom de La Praille V. E. C.

De plus, Eric participa à quelques rallyes comme navigateur, marquant ainsi de précieux points qui lui permettent de remporter le Championnat interne de La Meute.

William Hofer est sorti une seule fois avec son Alfa Zagato et termine 4ème à La Praille. Nous aimerions revoir plus souvent ce pilote.

